

2025-05-08

## La CMIC abre sus puertas a estudiantes de Arquitectura

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://comunica.uacj.mx/08-05-2025/67644>

Con el objetivo de acercar a los estudiantes al ámbito profesional de la construcción, este jueves se impartió la conferencia "Beneficios de pertenecer a la Cámara Mexicana de la Construcción".

La cita fue en punto de las 16:00 horas en el Edificio E del Instituto de Arquitectura, Diseño y Arte de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (IADA-UACJ) y estuvo a cargo del arquitecto Fernando Suárez Cerón, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), delegación Ciudad Juárez.

Durante su charla, Suárez Cerón egresado de esta misma institución hace 35 años destacó que la afiliación temprana a la Cámara permite a los futuros profesionistas introducirse de forma formal al sector.

"Hoy que muchos quieren ser empresarios, esta es una buena puerta para que sepan por dónde empezar", dijo.

El arquitecto explicó que uno de los principales beneficios es el acompañamiento en la creación de empresas, acceso a bolsas de trabajo de firmas nacionales y transnacionales, así como capacitación especializada. Además, los afiliados pueden participar en asambleas, concursos y cursos técnicos útiles para el día a día en la industria.

Añadió que actualmente en Ciudad Juárez está en auge la inversión en construcción vertical, un tipo de infraestructura que antes no era común en la ciudad. "Hay que preparar a nuestras empresas locales para que le hagan frente a estos proyectos que vienen. Vienen muchos proyectos, y a medida que ellos usen los beneficios que nosotros les damos, ese tipo de herramientas, estarán más metidos en el ámbito profesional", subrayó.

La CMIC, reconocida como una de las cámaras empresariales más sólidas del país, cuenta con 44 delegaciones a nivel nacional dos en Chihuahua y mantiene una relación estrecha con autoridades municipales, estatales y federales, lo que facilita la participación en licitaciones públicas.

"Queremos formar un puente entre las universidades y el sector profesional. Ustedes son los futuros profesionistas que nosotros, como empresas, recibiremos. Es importante que sepan desde ahora cómo funciona el sector", agregó Suárez Cerón.

El costo de afiliación para estudiantes es de 500 pesos y el contacto puede realizarse a través de redes sociales o en la página oficial de la Cámara.

CMIC Delegación Ciudad Juárez es una institución encargada de representar, apoyar y fortalecer a las empresas constructoras, por medio de la gestión, asesoría, capacitación, formación profesional e integración de nuevas tecnologías.